

Damit die bürgerlichen Werte und Anliegen von Weinfeldern auch auf kantonaler Ebene ideal vertreten sind

Die SVP Bezirk Weinfeldern präsentiert für die bevorstehenden Grossratswahlen am 10. April eine grosse und ausgewogene Liste mit 26 Kandidatinnen und Kandidaten. Dabei repräsentieren sie nicht nur die verschiedenen Regionen des Bezirks Weinfeldern, sondern auch die unterschiedlichsten Berufs- und Altersgruppen.

Gleich mit acht Kandidaten tritt die Ortspartei SVP Weinfeldern ins Rennen um einen Sitz im Grossen Rat. Die Kandidaten

vertreten die bürgerlichen Werte ideal und setzen sich für einen Wirtschafts- und Familienfreundlichen Kanton Thurgau ein. Um die Anliegen von Weinfeldern auch auf kantonaler Ebene bestmöglich zu vertreten, sind die Kandidaten auf ihre Unterstützung angewiesen. Besten Dank!

v.l.n.r. Max Brunner, Marcel Knup, Harald Jöhr, Hans Eschenmoser, Pascal Schmid, Beat Gremminger, Raphael Tanner, Manuel Strupier.




SVP
Die Partei der Mittebürger

Albert Rösti

am 30. März zu Besuch in Weinfeldern

Die SVP Weinfeldern lädt ein, Albert Rösti und Kantonsratskandidaten aus Weinfeldern und dem Bezirk Immenssiedlern und offeriert einen Apéro ab 19.15 Uhr.

20.00 Uhr
Begleitung der Gäste
Rohabholung von Albert Rösti mit anschliessendem Interview mit Mario Testa, danach offene Fragestunde

Ort
Saal, Gasthaus zum Ilabere, Weinfeldern
Zusätzliche Parkplätze auf dem Marktplatz vorhanden



Zeichen setzen


SVP
Die Partei der Mittebürger
svp-thurgau.ch

Grossratswahlen vom 10. April 2016

Liste **10**